



学校だより 12月

四箇郷北小ホームページ <http://www.wakayama-wky.ed.jp/sikagokita/index.html>

Oh! Good job!!

学校長 貴志 年秀

3.11の大震災、9月の台風12号の被害等、今年ほど大自然がもつ力の大きさ・恐ろしさを実感させられた年はなかったのではないかでしょうか？被災された地域の復興、また、そこに住まわれている方々への支援など日本中が力を一つにしなければならない一年でもありました。

そんな2011年も残すところあと一ヶ月。「12月」と思うだけで、慌ただしさを感じてしまうのは私だけではないはずです。

さて、年末は一年の締めくくりや新年の準備等で、どこのご家庭でもいそがしく過ごされるのではないかでしょうか。こんな時だからこそ、新たな子どもたちの力を引き出せる絶好の機会です。

お掃除・ガラス拭き・買い物など発達段階に応じた役割（仕事）を子どもたちに分担させる体験をぜひ行ってください。

仕事には、「段取り」「技術」「力加減」等、多種多様な能力が必要です。限られた時間内に結果を出すためには、順序立てて考え、早く上手くこなす方法を工夫しなければなりません。また、“掃く”“拭く”“磨く”“運ぶ”には、力加減や必要とされる筋力も異なります。頭と身体の両方が上手く働いてこそ、いい仕事ができるのではないかでしょうか。

仕上がりや時間が少々気になってしまっても、子どもたちに仕事を任せてやってください。そして、もっとも大切なのはほめてやること。

「ありがとう助かったわ！」

「貴方がいてくれてよかったです！」などお家の方々の賞賛が子どもたちの“達成感”や“やる気”を倍増させます。そして、仕事をこなす過程や、任された経験は、底力として子どもに蓄積されていくと思われます。



あいがとうございました！

今年度の学校開放月間（11月中）が終了しました。期間中、日曜参観を中心に様々な取り組みを行い、たくさんの保護者の皆様や地域の方々にも学校にお越しいただきました。

また、受付に設置していたアンケートボックスにも以下のようなご意見を投函いただきました。ありがとうございました。

- ・普段の授業の様子を見ることができてとてもよかったです。
- ・平日は仕事のために参観に来れないで、日曜参観の実施はありがたい。
- ・ミルク教室とてもいい勉強になりました。これからも地産地消等、いろいろなテーマを取り上げてほしいです。
- ・運動会では子どもたちの元気な姿に感動しました。ただ、ダンスで使う曲を民謡やフォークダンスなど子どもたちが文化に親しめる曲にしてはどうでしょうか。
- ・シルバー交流会がよかったです。来年もぜひ続けてください。

全日本小学校ホームページ大賞 県優秀校に！

本校のホームページが第9回全日本ホームページ大賞（J-KIDS大賞）の和歌山県（J-KIDS大賞）の和歌山県優秀校に選ばれました。この賞は、ホームページを保有する全国の小学校を対象としたコンテストです。今回の選考では、和歌山県からも6小学校が優秀賞に選ばれています。今後も子どもたちの学校での生活の様子を中心に、できるだけたくさんのお情報を発信していきたいと思います。

ぜひ、一度ご覧ください。



12月行事

日	曜	行 事 予 定
1	木	修学旅行
2	金	修学旅行
3	土	家庭科作品展（市民会館）
4	日	家庭科作品展（市民会館）
5	月	市P合唱祭（市民会館）
7	水	登校指導 あいさつ一声運動 カウンセラー来校 校内研究授業（4の2） なかよし交流会
8	木	移動図書 読み聞かせ
12	月	漢字博士検定 コーラス反省会
13	火	避難訓練
14	水	北タイム
15	木	大掃除 安全点検 カウンセラー来校
19	月	給食終了
21	水	終業式
22	木	天皇誕生日
23	金	



4日の合唱祭では「ピリーブ」「ピュティフルネーム」の2曲を合唱します。午前の17番目の出演ですので、11時50分頃になると思います。

1/10(火) 始業式 11(水) 給食開始

○防犯ブザーの点検を！！！

子どもたちが持っている防犯ブザーの点検をお願いします。電池や壊れて鳴らないものを交換してください。

○12月29日から1月3日まで学校では遊べません。

門が開いている時は、体育施設開放の登録団体が使用しています。門が開いていても、児童のみなさんは、上記の期間は、安全上の理由で、運動場（学校内）では遊べません。

○年末年始はふれあいのチャンス！

年末年始は、家の掃除をしたり新年の抱負を家族で話し合ったりするなど、お子様とのふれあいを深めるよい機会です。お子様の良いところをどんどんほめてあげください。

○交通事故に注意しましょう

12月に入ると、夕暮れ時が冬至に向けて早くなり、子どもたちが遊びから帰る時刻にはもう暗くなっていますこともしばしばあります。また年末年始にかけて、何かと気ぜわしく交通量も増加し、お年よりや子どもたちにとっては交通事故に巻き込まれやすい危険な時期となります。特に国道24号線沿いや水道路や新しく通じた道路も交通量が増え、自転車通行や横並びでの歩行は大変危険です。また、飛び出しによる交通事故もよく耳にします。そして、点滅信号の箇所では必ず押しボタンを押し、青信号を確認してから渡りましょう。

台風12号による被災地への支援金にご協力いただきありがとうございました。

日曜参観の日 一日で20,000円の支援金が集まりました。先日、PTA事務局へ届けました。

領収書 添付